

R7年度 それいけカレー号 NO.875

(子どもが一番 大人は二番)

今月のお約束

- ・お友だちと仲良く遊びましょう
- ・元気にあいさつをしましょう



「園長先生 園だよりはどうしてパソコンにしたんですか。手書き好きだったなあ」「あんな字でもですか」と、あるお母さんと笑い合いました。私が、パソコンが苦手と知っている方です。どうしても手に負えなくなったら、急に手書きになるかもしれません。ご了承ください。

先日「R7年度保育園からのお願い・確認」をメール送信しました。この内容は毎年入園式等でお伝えしていました。改めてご確認ください。

「おしゃれもして、仕事も頑張りたいなあ」と職員から声が上がりました。“昭和”な園長はドギマギしましたが、その気持ちもわかります。検討した結果、髪の色は何でもOK。髪型は子どもを見守るのに邪魔にならないように。爪は健康状態を見るバロメーターになるのでそのままで、子どもに怪我をさせないように短く。

「未来を見つめ、今日を正しく生きる」

5月の予定

5/8 (木)	集会・誕生会
5/9 (金)	⑬はらぺこ会
5/13 (火)	⑭スイミング
5/14 (水)	内科健診 15:00～ 枝豆 種植え
5/15 (木)	⑮はらぺこ会
5/20 (火)	おべんとうの日
5/22 (木)	運動遊び教室
5/23 (金)	⑯はらぺこ会 (いのちの おはなし)
5/27 (火)	⑰スイミング
5/28 (水)	⑱はらぺこ会
5/30 (金)	避難訓練

食事中に子どもが嘔吐したとき

保育園の感染症は、厚生労働省の「保育所における感染症対策ガイドライン」に沿って対応することになっています。嘔吐・下痢の症状が保育中に2回以上あったらお迎えをお願いするとなっていますが、それでは蔓延を防げなかつたという経験があります。保健所に報告したときも「前日の食べ過ぎや泣きすぎのための嘔吐なのかは、調べないとわかりませんよね。」とアドバイスされました。そこで嘔吐は嘔吐、下痢は下痢ととらえて、1回でも症状があつたらお迎えをお願いしています。保護者の皆さんのご協力に感謝します。

○子どもが食事中に嘔吐するときもあります。その際は、飛沫による汚染の心配があるため、クラス内の食べかけの食事は全部廃棄しています。子どもたちは別室に移動して、新たに提供された食事を食べます。

給食中に嘔吐があった場合は、症状があった子の保護者のお気持ちに配慮して、皆さんには「都合によりメニューを変更しました」「都合により少なめの昼食でしたので、多めのおやつで対応しました」という言葉でお伝えします。